

## Bambini in Brochenzell erfolgreich

Geschrieben von: Sarah Fesca

Sonntag, den 12. Januar 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 24. Januar 2014 um 12:21 Uhr

---



Hallenfußball kann so schön sein, dachten sich die Ailingen am letzten Sonntag und nahmen am Turnier der Brochenzeller in der Halle in Buch teil. Die Mannschaft setzte sich zum überwiegenden Teil aus Spielern des älteren Jahrgangs zusammen, aber auch ein Frischling durfte sich seine Medaille am Schluss abholen.



Der Sonnenschein und die gute Organisation der Brochenzeller Fußballer legten eine sehr angenehme Grundlage für ein spannendes Turnier. Gespielt wurde in zwei Gruppen mit je fünf Mannschaften, weshalb sich das Turnier sehr lange hin zog. Die Ailingen in ihren Zeitgeister-Trikots fanden am Anfang nicht gleich den roten Faden für ihr Spiel. Eltern und Trainerin verbrauchten bereits im ersten Spiel einen Großteil ihrer vorhandenen Nerven, denn es schien zuerstmal nichts zu klappen. Trotzdem gewannen die kleinen Fußballer den Vergleich gegen den VfB Friedrichshafen und konnten so Mut für das nächste Spiel schöpfen. Der SV Baidt trat nicht mit seiner stärksten Truppe an, weshalb es hier gelang, ein etwas schöneres Spiel zu zeigen. Unser Torspieler langweilte sich und die nicht geschossenen Tore waren

## **Bambini in Brochenzell erfolgreich**

Geschrieben von: Sarah Fesca

Sonntag, den 12. Januar 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 24. Januar 2014 um 12:21 Uhr

---

zahlreicher als die getroffenen. Aber auch der zweite Sieg hatte einige tolle Spielzüge und Pässe vorzuweisen, weshalb bei den Zuschauern das Raunen begann. Einer unserer Spieler ragte aus dem Turnier so weit heraus, dass seine geringe Körpergröße niemandem mehr auffiel. Sein Dribbling und die Schüsse, aber auch das Zuspiel zu den anderen sorgte bei allen Vereinen für großes Lob. Zu diesem Zeitpunkt gaben bereits manche der anderen Trainer ihr Urteil für den besten Spieler ab! Das Spiel gegen den SV Kressbronn wurde zu einem der besten dieses Turniers und brachte uns den dritten verdienten Sieg hintereinander. Nach dem vierten gewonnenen Spiel hatten die Ailingen Bambinis 12 Punkte und 12:1 Tore zu verzeichnen. Das reichte für das Finale, in dem wir dem FC Friedrichshafen gegenüber standen. In einem dramatischen Spiel gelang keiner Mannschaft ein Tor und so mussten sich die Spieler zum Siebenmeter begeben. Nach den ersten fünf Schützen war nichts entschieden und so entschied das KO-System für uns, was allerdings auch genauso gut anders hätte ausgehen können.

Wir bedanken uns bei den Gastgebern und freuen uns auf die nächsten Begegnungen mit dem FC Friedrichshafen.

Ach ja, beinahe hätte ich es vergessen: Natürlich wurde unser kleiner Riese der "Beste Spieler" und konnte stolz sein T-Shirt nach Hause tragen! Gratulation!!